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ACTA Nº 3 
 
 

 
------ Aos catorze dias do mês de Fevereiro do ano de dois mil e sete, reuniu em 
reunião ordinária o Executivo da Junta de Freguesia na sala de reuniões, sob a 
presidência do Sr. Manuel Pereira Bilreiro, que declarou aberta a reunião eram dez 
horas e trinta minutos, com a seguinte ordem de trabalhos: ---------------------------------
------ Ponto Um ……. Expediente. ------------------------------------------------------------------        
------ Ponto Dois …... Diversos. ---------------------------------------------------------------------- 
------ À hora da abertura dos trabalhos estavam presentes todos os membros que compõem 
o Executivo desta Junta de Freguesia. --------------------------------------------------------------- 
------ Manuel Pereira Bilreiro -------------------------------------------------------------------------
------ José David da Silva Ribeiro -------------------------------------------------------------------- 
------ Rui Jorge Antunes Sacadura ------------------------------------------------------------------- 
------ Carlos Alberto Machado ------------------------------------------------------------------------ 
------ João Lopes da Rosa ------------------------------------------------------------------------------ 
------ O Secretário José David da Silva Ribeiro procedeu de imediato à leitura da acta da 
reunião anterior, a qual foi aprovada por unanimidade. ------------------------------------------- 
----- Passou-se de imediato ao ponto número um “Expediente”-------------------------------- 

  Ofício proveniente do Senhor Carlos dos Santos Barbosa – Residente na Rua Eng.º 
Henrique Gomes da Silva, Nº 7 2330-015 – Entroncamento, sem referência, datado de 
19/01/2007, registado sob o nº 35, em 24/01/2007. ------------------------------------------- 
ASSUNTO: Pedido aos nossos Autarcas, sobre as tampas de saneamento – 
Pedindo que seja solucionado o problema de ruído provocado pela passagem de 
veículos sob as tampas de saneamento na via pública. ------------------------------------
------ O executivo tomou conhecimento, ao qual o Presidente informou que iria entrar 
em contacto com o munícipe pessoalmente, afim de tentar minimizar a situação. -------- 

 Ofício proveniente do Grupo Desportivo dos Ferroviários do Entroncamento, com 
a referência 04-15ºGP/MNF-2006, datado de 21/01/2007, registado sob o nº 38, em 
25/01/2006. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

 ASSUNTO: Pedido de apoio para a realização de uma prova de Atletismo 
Solicitando apoio financeiro para a aquisição de medalhas a serem entregues aos 
participantes, que se prevê na ordem dos 700 (setecentos) atletas, constando na 
referida medalha o logótipo actual da Junta de Freguesia. ------------------------------ 
------ O executivo tomou conhecimento tendo deliberado por unanimidade, conceder 
700.00€ (setecentos euros) já com IVA incluído, ao abrigo da Lei 169/99 de 18 de 
Setembro, com a nova redacção dada pela 5 A/2002 de 11 de Janeiro, Art.º 34.º ponto 
6 alínea l), em virtude de se tratar de um evento que se vem a efectuar à alguns anos, 
envolvendo atletas oriundos dos mais diversos pontos do país. ----------------------------- 

 Ofício recebido da Associação Filarmónica e Cultural do Entroncamento, sem 
referência, datado de 23/01/2007, registado sob o nº 40, em 25/01/2007. ----------------- 
ASSUNTO: Aniversário da Associação Filarmónica e Cultural do 
Entroncamento, solicitando apoio financeiro para a aquisição de um bolo de 
aniversário. ----------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo deliberou por unanimidade, não atribuir o referido apoio em virtude 
do solicitado não corresponder à alínea l) no ponto 6, Artº. 34º da Lei 169/99 de 18 
de Setembro, com a nova redacção dada pela Lei 5-A/2002 de 11 de Janeiro, a 
qual diz: Apoiar ou comparticipar, pelos meios adequados, no apoio a actividades 
de interesse da freguesia de natureza social, cultural, educativa, desportiva, 
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recreativa ou outra. Assim estão receptivos a quaisquer pedidos que estejam inseridos 
na referida lei. -------------------------------------------------------------------------------------- 

 Ofício recebido da Associação dos Arqueólogos Portugueses com a Ref. n.º 9/ CH, 
datado de 09/01/2007, com o registo de entrada n.º 41, em 25/01/2007 -------------------- 
ASSUNTO: Envio de Parecer, informando dos preceitos necessários á conclusão 
dos símbolos heráldicos, brasão, bandeira, e selo. ----------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento e ir-se-á proceder ás rectificações exigidas pela 
referida Associação. ------------------------------------------------------------------------------- 

 Fax recebido do Grupo 84 – Escuteiros de Portugal s/refª, datado de 26/01/2007, 
registado sob o nº 3, em 29/01/2007. ------------------------------------------------------------ 
ASSUNTO: Informando que se irá realizar no Entroncamento a “Conferência 
Nacional de Dirigentes da Associação dos Escuteiros de Portugal”, nos dias 21 e 
22 de Abril de 2007 – solicitam apoio financeiro para o referido evento. ------------- 
------ O executivo tomou conhecimento tendo deliberado por unanimidade, que fosse 
oficiado à referida Associação, afim de serem mais objectivos no referido pedido, bem 
como a actividade que pretendem desenvolver. ------------------------------------------------ 

 Ofício proveniente do União Futebol Entroncamento, sem referência, sem datado, 
registado sob o nº 48, em 30/01/2007. ---------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: “Campeonato Regional do Centro em Karate” no dia 24 de Março de 
2007 – Pedido de apoio para pagamento de um jantar aos árbitros e restantes 
membros envolvidos. ----------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento, tendo deliberado inviabilizar o referido 
pedido, em virtude de não se enquadrar na alínea l) no ponto 6, Artº. 34º da Lei 
169/99 de 18 de Setembro, com a nova redacção dada pela Lei 5-A/2002 de 11 de 
Janeiro, a qual diz: Apoiar ou comparticipar, pelos meios adequados, no apoio a 
actividades de interesse da freguesia, de natureza social, cultural, educativa, 
desportiva, recreativa ou outra. Assim, o executivo decidiu que fosse elaborado 
ofício à referida Associação, afim de uma reunião conjunta, para que se possa chegar a 
um consenso e assim, poderem vir a ser contemplados de acordo com a referida Lei. --- 

 Ofício proveniente da Casa do Benfica no Entroncamento – sem referência e datado 
de 20/01/2007, registado sob o nº 49, em 30/01/2007. ---------------------------------------  
ASSUNTO: Excursão de Jovens Estudantes – (cinquenta jovens da nossa cidade 
numa excursão a Lisboa, ao Estádio da Luz no dia 25 de Fevereiro do corrente 
ano) – Pedido de subsídio, afim de fazerem face ao custo do transporte e 
respectivo seguro necessário, a quando da deslocação dos mesmos---------------------  
------ O executivo tomou conhecimento, tendo deliberado por unanimidade, não 
conceder qualquer subsídio, em virtude do referido pedido não corresponder à alínea l) 
no ponto 6, Artº. 34º da Lei 169/99 de 18 de Setembro, com a nova redacção dada 
pela Lei 5-A/2002 de 11 de Janeiro, a qual diz: Apoiar ou comparticipar, pelos 
meios adequados, no apoio a actividades de interesse da freguesia de natureza 
social, cultural, educativa, desportiva, recreativa ou outra. ----------------------------- 

 Requerimento recebido da funcionária Jacinta de Fátima Ferreira Pinheiro, datado 
de 22 de Janeiro de 2007, registado sob o nº 50 em 31/01/2007. ---------------------------- 
ASSUNTO: Solicitando que lhe seja concedido horário, por forma a que possa 
frequentar as aulas que têm início às 14 horas de todas as quartas-feiras do mês, 
de acordo com o calendário escolar, Artº 80 do CT e ao abrigo da Lei nº 99/2003 
de 27 de Agosto e Lei 35/2004 de 29 de Julho (estatuto de trabalhador estudante).  
------ O executivo tomou conhecimento, tendo deliberado por unanimidade e baseados 
na referida Lei, deferir o pedido da funcionária. ----------------------------------------------- 
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 Fax recebido da Protecção Civil do Entroncamento, mas proveniente do Governo 
Civil de Santarém, datado de 31/01/2007, registado sob o nº 4, em 31/01/2007. -------- 
ASSUNTO: II Fórum das Comissões Municipais da Defesa da Floresta Contra 
Incêndios – Convite afim do presidente estar presente nesta iniciativa no dia 
15/02/2007, quinta-feira a partir das 10 horas, no Edifício Pirâmide, em Abrantes. 
------ O executivo tomou conhecimento e o Presidente adiantou, que iria fazer os 
possíveis para estar presente no referido Fórum. ---------------------------------------------- 

 Ofício recebido da Empresa “GLOBALSOFT” – Braga, sem referência e datado de 
26/01/2007, registado sob o nº 52, em 31/01/2007. ------------------------------------------- 
ASSUNTO: Informação sobre os 15 anos de actividade no desenvolvimento de 
produtos e serviços no mercado autárquico – informação também sobre o 
aumento de 4% de todos os serviços e contratos. ------------------------------------------ 
------ O executivo tomou apenas conhecimento. ----------------------------------------------- 

 Ofício proveniente do Grupo Parlamentar do Partido Social Democrata, datado de 
31/01/2007, registado sob o nº 62, em 06/02/2007. ------------------------------------------- 
ASSUNTO: Remeto em – anexo – Requerimento entregue pelos Deputados eleitos 
pelo PSD do distrito de Santarém no Parlamento, sobre as consecutivas 
manifestações de poluição ambiental e atentados à saúde pública que se verificam no 
Rio Alviela.------------------------------------------------------------------------------------------ 
------ O executivo tomou conhecimento. -------------------------------------------------------- 

 Ofício vindo da Câmara Municipal do Entroncamento – Origem DASE/RR – Pº 
1/F/E nº 1040, datado de 08/02/2007, registado sob o nº 66, em 12/02/2007. ------------- 
ASSUNTO: Convocatória para reunião do PDIAS e Cuidados Continuados – a 
realizar no próximo dia 21 de Fevereiro de 2007, pelas 09:30 horas, na sala de 
reuniões da Junta de Freguesia de S. João Baptista do Entroncamento. -------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento e o Presidente informou os restantes membros, 
que irá estar presente a exemplo de reuniões anteriores. ------------------------------------- 

 Ofício proveniente do CABE – Clube de Arqueiros e Besteiros do Entroncamento, 
com a referência N.R – 12/2007, datado de 02/02/2007, registado sob o nº 67, em 
12/02/2007. ---------------------------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: Apoio de material (cabo de aço) – afim da prática de “Slide e 
Rappel”. -------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Agradeceram ainda o apoio concedido para a elevação da “Torre” e do 
ponto de “Ancoragem” para a futura área de realização de “Slide e Rappel”. ------ 
------ O executivo tomou conhecimento, congratulando-se com o agradecimento 
efectuado. Quanto ao pedido de apoio para a aquisição de um cabo de aço, deliberaram 
por unanimidade, que fosse elaborado ofício à referida Associação, no sentido de saber 
o provável custo do mesmo, ou possível reunião conjunta para um maior 
esclarecimento. ----------------------------------------------------------------------------- 

 Fax – recepcionado nestes serviços no dia 12/02/2007 – do CAB – Centro Auditivo 
de Castelo Branco. Lda. – de “Ana Cristina Gonçalves”, registado sob o nº 5, em 
12/02/2007 ------------------------------------------------------------------------------------------ 
ASSUNTO: Pedido de colaboração – espaço disponível, para efectuarem um 
Rastreio Auditivo Gratuito, junto da população local no dia 23 de Fevereiro de 
2007 a partir das 10h00 – Pedem ainda colaboração, no sentido de divulgar junto 
da comunidade a realização desta iniciativa (publicidade a enviar 
oportunamente). ----------------------------------------------------------------------------------
------ O executivo tomou conhecimento e deliberou por unanimidade conceder um 
espaço nas nossas instalações, afim de se efectuar o referido Rastreio, uma vez que se 
trata de um bem de saúde pública. --------------------------------------------------------------- 
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------ Passou-se de imediato ao segundo ponto da ordem de trabalhos “Diversos” ---- 
------ O Presidente tomou a palavra começando por esclarecer os restantes membros do 
executivo, quanto ao projecto da futura Sede de Freguesia, o mesmo deu entrada nos 
Serviços Técnicos da Câmara Municipal desta cidade no dia 09/02/2007. Quanto ao 
Protocolo de Modernização Administrativa, irá ser oficiado à CCDRLVT – Comissão 
de Coordenação e Desenvolvimento Regional de Lisboa e Vale do Tejo, no sentido de 
nos ser concedida uma possível reprogramação ao referido Protocolo, afim de 
podermos gerir o melhor possível as verbas que nos possam ser disponibilizadas. ------- 
------ Em seguida o Secretário tomou a palavra, começando por questionar o Presidente 
quanto à suspensão do habitual e singelo lanche, no passado dia 11 de Fevereiro 
(Referendo da I.V.G.), já que se tratava de uma prática corrente instituída nas freguesia 
deste concelho. Afirmou ainda que apesar de nada nos obrigar à apresentação do 
respectivo lanche e pela simples razão de ser uso e costume dos anteriores actos 
eleitorais, nada fazia prever que o mesmo não tivesse sido considerado. O Presidente 
argumentou que não considerou a oferta do referido lanche em virtude dos membros 
das secções de voto serem remunerados. O Secretário tomou novamente a palavra, 
dizendo não estar de acordo com a decisão do Presidente, tanto mais, que pelas 
dezassete horas foi distribuída uma garrafa de água a cada um dos membros das 
secções de voto, custeadas pela Junta de Freguesia. Por fim aconselhou, que de futuro 
estas decisões fossem tomadas pelo executivo para evitar más interpretações.------------ 
------ Por ultimo o Presidente expôs aos restantes membros do executivo, um projecto 
apresentado pela operadora “Novis” e em virtude de o mesmo apresentar condições 
mais vantajosas, foi aceite por unanimidade. --------------------------------------------------- 
------ E nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada a reunião, eram 
doze horas e trinta minutos e para constar se lavra a presente acta, que depois de lida e 
aprovada irá ser assinada pelo Presidente e por mim Maria Palmira Beato Cardoso 
Garcia Domingues, Assistente Administrativa Principal, que a lavrei. ---------------------
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________ 


